



Réclamation travaux mal faits maison

Par lamarmotte

Suite des travaux de rénovations mal faits en 2018 comment puis-je être aider pour réclamer réparation. L'artisan est maintenant à la retraite, avec d'un médiateur juridique, j'ai fait une réclamation auprès de son assurance de l'artisan ils ont refusé de couvrir la plupart de ces réparations. Que puis-je faire

Par Nihilscio

Bonjour,

Vous pouvez toujours attaquer l'assurance en justice. Pour commencer il vous faudra demander une expertise judiciaire dont vous devrez avancer les frais. Résultat non garanti.

Par yapasdequoi

Bonjour ? Merci ?

Si l'assurance ne couvre pas, elle ne couvre pas.

C'est à vous de prouver les malfaçons et qu'elles relèvent d'une garantie légale.